



An die Bewohner der nördlichen Firnhaberau:

Lasst uns eine nachhaltige Energieversorgung organisieren!

Statt Gas und Öl kann Nahwärme eine gute Lösung sein. Dazu braucht es aber eine gemeinsame Initiative, die das Projekt trägt. Erster Schritt ist deshalb ein

Initiativ-Treffen

am 13.08.2022, 17: 00 Uhr

im Vereinsheim DJK-Nord,

Im Feierabend 33

Vor allen Dingen sollte dort besprochen werden,

- ob es ein ausreichendes Interesse gibt, um so ein Projekt zu starten,
- ob genügend Menschen bereit sind, sich zu engagieren,
- welche Fragen, Ideen, Vorschläge es gibt zur Versorgung der Firnhaberau mit Heizenergie.

Alexander Meyer
info@energie-firnhaberau.de

Weitere Infos auf
energie-firnhaberau.de

